

Von ganzem Herzen wünschen wir euch vollen Erfolg in eurem Kampf gegen die verbrecherischen Versuche, den Nazismus und deutschen Militarismus wieder auferstehen zu lassen, in eurem Ringen um ein einheitliches, unabhängiges, demokratisches und friedliebendes Deutschland. Dieser Kampf ist von gewaltiger internationaler Bedeutung und trägt machtvoll zum Weltfrieden bei.

Von besonderer Bedeutung ist euer Kampf für das jüdische Volk, das schwerste Verluste durch die Nazibestien erlitten hat. Das Volk Israels und die jüdischen Volksmassen in den verschiedenen Ländern werden nie vergessen, was ihnen der Faschismus und der deutsche Militarismus angetan haben. Daher sind wir voller Anerkennung für die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands und die von ihr gelenkte Deutsche Demokratische Republik, die als untrennbarer Teil des Weltfriedenslagers, an dessen Spitze die Sowjetunion steht, mutig gegen die teuflischen Pläne der amerikanischen und britischen Imperialisten kämpft.

Die Kommunistische Partei Israels, die sich von den Prinzipien des proletarischen Internationalismus und von wahren Patriotismus für Israel leiten läßt, und mit ihr alle demokratischen Kräfte Israels, betrachten die Deutsche Demokratische Republik als Vorposten des Friedens im Herzen Europas. (Lebhafter Beifall.)

Im Gegensatz zu Westdeutschland, in dem der Faschismus und der deutsche Militarismus mit Unterstützung der amerikanischen und britischen Imperialisten von neuem ihr Haupt erheben, habt ihr Krieg- und Rassenhetze unter Strafe gestellt, ihr habt die Grundlagen des deutschen Militarismus und Faschismus zerstört, die Kriegsverbrecher mit der ganzen Schärfe des Gesetzes zur Verantwortung gezogen und gleichzeitig den Opfern der Nazigreuelthaten in väterlicher Weise geholfen.

Zu unserem großen Leidwesen hat sich die Regierung Israels, die vorgibt, die Interessen des jüdischen Volkes zu vertreten, an die Seite derer gestellt, die in Westdeutschland von neuem die hitlerische Kriegsmaschine aufstellen. Die Regierung Israels entweicht das Andenken der 6 Millionen Juden, die von den Faschisten gemordet wurden, und sie gibt die Sicherheit Israels preis, indem sie auf Befehl der amerikanischen Imperialisten freundschaftliche Beziehungen mit der Regierung von Bonn unterhält und mit dieser zusammenarbeitet.